

de la relique, salut du St Sacrement, tels sont les pieux exercices qui ont satisfait la dévotion des pèlerins.

L'exemple sera suivi, nous n'en doutons pas. Sainte Anne est notre grande protectrice et nous avons besoin de son secours pour les biens de l'ordre spirituel et temporel. Allons donc à la bonne sainte Anne avec ce cœur simple et plein de confiance, qui nous attirera ses faveurs.

---

### NOUVELLES DE ROME

On annonce que le Cardinal Rampolla aurait écrit, au nom de Léon XIII, au *Daily Chronicle* pour approuver et favoriser des efforts qu'il fait afin de provoquer la création d'un tribunal d'arbitrage international permanent. Sa Sainteté exprime le désir de coopérer au maintien de la paix entre les nations civilisées, qui se laissent trop souvent entraîner par des froissements d'amour propre trop exclusifs ou par un entraînement irréfléchi à des hostilités qu'elles regrettent lorsqu'il est trop tard pour en arrêter l'explosion.

— On annonçait pour le 28 avril une séance préparatoire de la Sacrée-Congrégation des Rites pour la discussion et le vote en deuxième instance sur l'authenticité des miracles proposés pour la canonisation du bienheureux André-Fourier des Chanoines Réguliers de Latran.

— Le 5 mai la Congrégation des Rites devait se réunir pour discuter, outre d'autres matières, la cause de béatification de la Vénérable Jeanne d'Arc.

— Plusieurs journaux espagnols s'occupent de la solution de la question romaine et de la restitution au